



Musikcomedy und Partybringer! Die Gebrüder Mühleleitner haben eine heiße Band im Schlepptau und servieren ihr Gute-Laune-Konfetti-F Feuerwerk zusammen mit einem erfahrenen Bierzeltmusikanten an der Tuba, einem weltmännischen Profiorchester- musiker an der Trompete, einer grazilen Soulsänge- rin, die ihre Melodien auch auf einer Gießkanne spielt und einem sanguinisch anmutenden akko- deonspielenden Waldorflehrer. Viel Bart und Stage- Diving – gerne auch sitzend! Die genreübergreifende Unternehmung der selbsternannten Kreuzritter der Liebe steht im Zeichen von Ska, Funk, Hip-Hop (ziemlich Gangster!), Reggae, Zirkus und Rock'n'Roll.

„Bewegung soll ja gesund sein“ meint der langjährige Straßenclown und Ergotherapeut Philipp Mühleleitner. Und dazu regt das bunte Sextett mit einer energie- geladenen Show, Mitmachliedern und einigen durch- aus vorzeigbaren Yogaeinlagen in einer beeindru- ckenden zeitlichen Taktung an. Die Musik dient als beschwingender Teppich für schalkhafte, quietschfi- dele Texte, die sich reimen. „Finde ich gut!“ meint Pumuckl. Und Recht hat er. Das ist wirklich gut! Wer mal wieder viel tanzen und lachen will, ist hier genau richtig!